



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2016

Felix Platter-Spital (FPS) - Genehmigung der Jahresrechnung 2015 und Entscheidung über die Gewinnverwendung

P160478

1. Der Regierungsrat genehmigt die Jahresrechnung 2015 des Felix Platter-Spitals und nimmt Kenntnis vom Bericht der Revisionsstelle. Der Bilanzgewinn von Fr. 1'082'262 wird den Reserven aus Leistungsauftrag zugewiesen.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf zur Jahresrechnung 2015 des Felix Platter-Spitals zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat.
3. Der Regierungsrat nimmt zur Kenntnis, dass die Wahl der Revisionsstelle des Felix Platter-Spitals für das Geschäftsjahr 2016 zu einem späteren Zeitpunkt erfolgt.

Begründung

Gemäss § 11 des Gesetzes über die öffentlichen Spitäler des Kantons Basel-Stadt (ÖSpG) vom 16. Februar 2011 nimmt der Regierungsrat Kenntnis vom Bericht der Revisionsstelle, genehmigt auf Antrag des Verwaltungsrates die Jahresrechnung und entscheidet auf Antrag des Verwaltungsrates über die Verwendung des Bilanzgewinns des Felix Platter-Spitals (FPS). Der Regierungsrat bringt anschliessend die Jahresrechnung dem Grossen Rat zur Kenntnis. Das Felix Platter-Spital schliesst das Geschäftsjahr 2015 bei einem Gesamtumsatz von 96.4 Mio. Franken mit einem Jahresgewinn von 1.082 Mio. Franken ab, welcher der Reserve aus Leistungsauftrag (zweckgebundene Investitionsreserven) zugewiesen wird. Für das Berichtsjahr weist das Felix Platter-Spital in den Bereichen Akutsomatik und Rehabilitation eine Steigerung der Pflageetage gegenüber dem Vorjahr aus. Die Verweildauer hat in beiden Bereichen leicht zugenommen. Der Case Mix Index in der Akutsomatik stieg auf 1.496 an. Im Bereich der Langzeitpflege hat das Felix Platter-Spital im Jahr 2015 die Passerelle geschlossen. Im Berichtsjahr hat das Felix Platter-Spital die Finanzierung des Neubaus vollumfänglich und langfristig

gesichert. Am 23. Oktober 2015 wurde der Grundstein für den Neubau gelegt.

